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SÉANCE  
D’AJOURNEMENT Du 19 juillet 2016 de la Ville de L’Épiphanie tenue à 22 heures, au lieu ordinaire 

des séances, sous la présidence du maire Steve Plante, et à laquelle 
assistaient les conseillers suivants:  Luc-André Biron, Stéphane Amireault, 
Manon Leblanc, Claudette Malenfant, Christian Martel et Michel Ouellet. 

 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 
181-07-2016 Résolution approuvant l’ordre du jour de la présente séance d’ajournement 

du 19 juillet 2016 à 22 h 00 
 
Il est 
 PROPOSÉ par Madame la Conseillère Manon Leblanc 
 APPUYÉ par Madame la Conseillère Claudette Malenfant 
 et RÉSOLU à l’unanimité ce qui suit : 
 
D’approuver l’ordre du jour de la présente séance. 
 

- - - - -   A D O P T É E   - - - - - 
 

182-07-2016 Résolution acceptant l’offre de service de RR Électrique quant à l’entretien 
de l’éclairage public du réseau de rue de la Ville 
 
CONSIDÉRANT que la Ville de L’Épiphanie a demandé des soumissions pour 
l’entretien du réseau d’éclairage public; 
 
CONSIDÉRANT les offres de services suivantes : 
 
RR Électrique 9253-5236 Québec inc. 1 215,45 $, taxes en sus 
J.N.A. Leblanc Électrique inc.  1 606,00 $, taxes en sus 
 
CONSIDÉRANT la recommandation de la directrice générale et greffière; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est 
 PROPOSÉ par Monsieur le Conseiller Michel Ouellet 
 APPUYÉ par Monsieur le Conseiller Stéphane Amireault 
 et RÉSOLU à l’unanimité ce qui suit : 
 
1. QUE le préambule fasse partie intégrante de la présente résolution. 
 
2. QUE le conseil municipal accepte l’offre de RR Électrique, et ce, selon son 

offre citée au deuxième (2e) considérant de la présente. 
 

- - - - -   A D O P T É E   - - - - - 
 

183-07-2016 Résolution confirmant, à la demande de la Paroisse de L’Épiphanie, la 
position de la Ville de L’Épiphanie en regard de la Bibliothèque municipale  
 
CONSIDÉRANT que la Ville et la Paroisse de L’Épiphanie n’ont pas conclu de 
nouvelle entente intermunicipale relativement au service de bibliothèque 
municipale; 
 
CONSIDÉRANT que la Paroisse de L’Épiphanie demande, par sa résolution 178-
07-16 à la Ville de L’Épiphanie quel sera le mode de fonctionnement de la 
bibliothèque pour les citoyens de la Paroisse dans le cas où aucune entente 
intermunicipale ne serait conclue à la date butoir du 31 août 2016; 
 
CONSIDÉRANT que la Paroisse de L’Épiphanie invite la Ville de L’Épiphanie à 
poursuivre les discussions visant la conclusion d’une entente intermunicipale 
relative à la bibliothèque; 
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EN CONSÉQUENCE, il est 
 PROPOSÉ par monsieur le Conseiller Christian Martel 
 APPUYÉ par monsieur le Conseiller Luc-André Biron 
 et RÉSOLU à l’unanimité ce qui suit : 
 
1. QUE le préambule fasse partie intégrante de la présente résolution. 
 
2. QUE le conseil municipal de la Ville de L’Épiphanie confirme à la Paroisse 

de L’Épiphanie que les citoyens de cette dernière auront libre accès à la 
bibliothèque municipale seulement et qu’il en sera de même pour les élèves 
des écoles, ceux-ci auront accès à la bibliothèque municipale. 

 
3  QUE le conseil municipal de la Ville de L’Épiphanie invite la Paroisse de 

L’Épiphanie à prendre en considération les deux dernières offres de la Ville 
en lien avec la conclusion d’une entente intermunicipale, pour lesquelles 
aucune suite n’a été donnée, avant de reprendre les discussions sur une 
nouvelle offre en cette matière. 

 
- - - - -   A D O P T É E   - - - - - 

 
184-07-2016 Résolution confirmant, à la demande de la Paroisse de L’Épiphanie, la 

position de la Ville de L’Épiphanie relativement aux parcs Goyette et Béram 
 
CONSIDÉRANT que la Paroisse de L’Épiphanie par sa résolution 179-07-16 
demande à la Ville de L’Épiphanie de rendre les infrastructures du parc Goyette et 
du parc Béram aux normes existantes au moment de la signature de l’entente 
conclut en 2003; 
 
CONSIDÉRANT que la Paroisse de L’Épiphanie demande à la Ville de L’Épiphanie 
de procéder à une inspection des infrastructures et de dresser une liste des 
déficiences; 
 
CONSIDÉRANT que la Paroisse de L’Épiphanie prévoit intenter des poursuites 
dans l’éventualité où les infrastructures des parcs Goyette et Béram ne seraient 
pas réparées à sa convenance au 1er septembre 2016; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est 
 PROPOSÉ par monsieur le Conseiller Christian Martel 
 APPUYÉ par monsieur le Conseiller Luc-André Biron 
 et RÉSOLU à l’unanimité ce qui suit : 
 
1. QUE le préambule fasse partie intégrante de la présente résolution. 
 
2. QUE le conseil municipal de la Ville de L’Épiphanie informe la Paroisse de 

L’Épiphanie de son intention de poursuivre la gestion et l’entretien des 
équipements et infrastructures des parcs Goyette et Béram dans le cadre 
de sa délégation de compétence jusqu’au 31 août 2016, date à laquelle 
l’entente intermunicipale prendra fin. 

 
3. QUE la Ville de L’Épiphanie considère la demande de la Paroisse abusive 

puisque les infrastructures ont toujours été adéquatement maintenues en 
bon état et qu’il est normal d’observer un vieillissement de celles-ci depuis 
2003. 

 
4. QUE la Ville de L’Épiphanie, sur recommandation du comité intermunicipal 

de loisirs, à toujours procédé aux investissements proposés dans les 
limites budgétaires acceptées par les parties à l’entente. 

 
5. QUE la Ville de L’Épiphanie procède régulièrement à des inspections des 

équipements et des infrastructures des parcs Goyette et Béram et s’assure 
de faire les réparations et les entretiens requis dans les meilleurs délais. 
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6. Que la Ville de L’Épiphanie considère que dans le cas particulier de la 
réparation des fuites de glycol sur la patinoire Norag, qu’elle a agi avec 
diligence dans ses tentatives de faire exécuter les travaux de réparations, 
toutefois, celle-ci n’étant pas maître d’œuvre des travaux de construction: 
les garanties ont été accordées à la Paroisse et non transférables. 

 
7. QUE la Ville de L’Épiphanie n’a pas l’intention de procéder à des 

investissements majeurs de quelques natures que ce soient en dehors 
d’une nouvelle entente intermunicipale conclue pour une période 
suffisante. 

 
- - - - -   A D O P T É E   - - - - - 

 
185-07-2016  Levée de la séance 

 
L’ordre du jour étant épuisé, 
Il est PROPOSÉ par Madame la Conseillère Manon Leblanc 
 APPUYÉ par Madame la Conseillère Claudette Malenfant 
 et RÉSOLU à l’unanimité ce qui suit : 
 
De lever la séance à 22 h 10. 
 

- - - - -   A D O P T É E   - - - - - 
 
 
 
 
________________________   _________________________ 
STEVE PLANTE     GUYLAINE COMTOIS 
Maire       Directrice générale et greffière 

 


